

**| BMD ERZIELTE REKORDWACHSTUM |** Bereits zum vierten Mal in Folge konnte die international tätige BMD Systemhaus GmbH ein zweistelliges Umsatzwachstum erzielen.



Der Umsatzanstieg in Österreich betrug in diesem Jahr 14,4 Prozent, das bedeutet den höchsten Umsatzanstieg seit dem Hype um die Jahrtausendwende. Der Umsatz des Unternehmens lag im Geschäftsjahr 2018/19 bei 57,1 Millionen Euro, was einen Anstieg von über 7,2 Millionen Euro gegenüber dem Jahr 2017/18 darstellt. „Fakt ist, dass sich durch die Globalisierung und den Abbau von Grenzen für Unternehmen länderübergreifende Expansionsmöglichkeiten in der EU ergeben“, erklärt KR Ferdinand Wieser, Geschäftsführer der BMD Systemhaus GmbH, die strategische Ausrichtung.

■ Foto: BMD / Gabor Bota